

Epitaph eines Soldaten

Von abgemeldet

Epitaph eines Soldaten

Epitaph eines Soldaten

Dem Ruf des Kaisers
folgend
habe ich
mich
gegen eine Uniform getauscht.

Als ich von fiebriger Erregung
geschüttelt
meine erste Schlacht begann,
lag ich
wimmernd
an meines toten Freundes
Brust.

Die Brust voll von Orden
bin ich
mit meinem brennenden Herzen
in der
Menschlichkeit Dolch
gestürzt.

Doch ich habe
überlebt
und
wie´s uns beigebracht´
sie
mit dem Bajonett
aufgespießt.

Dank meines Wagemuts
meiner unerschütterlichen Tapferkeit
und meiner Verdienste um das Vaterland
gab es heute
ein paar

Tote
mehr zu betrauern.

Im Heldentod
bin ich
taumelnd in mein nasses Grab
gestürzt.
Und lag
zusammengepresst mit tausend andern,
Tag für
Tag.